
本报讯（记者 居佳佳）24日，由扬
州市委组织部副部长、市委编办主任徐
志刚率队的调研组来我市调研村级债务
化解工作。我市市委常委、组织部部长
许辉陪同。

座谈中，调研组听取了我市各有关部
门、乡镇、行政村等村级债务化解相关情
况汇报。据悉，近年来，我市通过全面清
核锁定旧债、分类处置化解陈债、发展经

济增收还债、强化管理严控新债、完善制
度控制举债等一系列科学有效举措，使全
市村级债务逐年得到有效化解。

在听取汇报后，徐志刚对我市村级债
务化解工作给予了充分肯定，认为我市村
级债务化解工作扎实、措施有效、谋划科
学、成效显著，下一步的工作步骤、工作目
标可期。从化解村级债务工作中，可以看
出各种惠农政策得到有效落实，各级党委

政府扎扎实实为农民办实事，广大基层党
员干部工作作风在转变。徐志刚表示，对
大家提出的诸如建立村级收入增长激励
机制、化解村级债务情况复杂、上级下达
指标任务、村级民生实事工程等方面的意
见和建议，将尽快梳理汇总，为我市化解
村级债务提出有针对性和操作性的意见
建议。

调研组一行还前往我市开发区花王
村、文游台社区，城南新区管伙村、渠南
村，高邮镇新民村、湖滨村，就村党组织书
记待遇、村级党群服务中心建设、村级债
务化解等进行实地调研检查。

扬州市委组织部来邮调研村级债务化解
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本报讯（记者 黄霏霏）25日上午，市长张利主持
召开国土空间规划委员会2021年第1次会议。市
领导李深红、吴惠山、张拥军参加会议。

会上，相关规划设计单位汇报了丰泽龙源住宅
小区、龙腾智慧产业园、秦邮公路养护综合服务中
心的规划建筑设计方案，相关部门以及规划设计
专家组提出建议和意见。

丰泽龙源住宅小区项目位于捍海路西侧、武安
路北侧，用地性质分为商业和住宅用地。张利指
出，捍海路与武安路交叉口属于我市东部新城重要
节点地块，要对主建筑严格设计要求，以高层次的项
目展示城市形象；商业区要围绕“邻里中心”的定位
来打造偏重生活型的商业服务，把控好业态，为未来
停车间、社区养老等做好空间“留白”，同时要注意建
筑风格的灵活性。

在听取龙腾智慧产业园项目规划设计方案后，
张利认为，该方案具有现代感和艺术感，符合企业提
升产业层次的要求，但也要充分考虑工业项目的特
殊性。张利要求，要区别设置企业生产、游客参观、
员工出入的通道；要合理使用地下空间，严格管控路
面车辆停放；要对厂房车间进行艺术性的打造，通过
建筑高度的合理落差，形成视觉上的错落有致；要注
意建筑出入口对外部主干道交通的影响，多利用路
面资源，合理设置各出入口。

张利还对秦邮公路养护综合服务中心的规划建
筑设计方案提出相关要求。

会议评审通过了关于界首镇甓湖路72号地块
用地性质变更的请示、关于彩云加油站地块用地性
质变更的请示、关于确定捍海大桥两侧道路接线方
案的请示。

市规委会2021年第1次会议召开

本报讯（记者 苏若彤）24日下午，我市组织收
看收听江苏省对口支援协作合作工作电视电话会。
市委常委、常务副市长王学峰在邮分会场收看收听。

会议指出，去年的对口工作克服疫情影响，统筹
疫情防控和社会发展，资金投入力度大，项目建设步
伐快，脱贫任务完成好，各领域工作创新亮点多，圆
满完成了既定的各项目标任务，得到了对口地区特
别是基层百姓的广泛赞扬。

会议强调，今年要全面落实对口工作的各项新
部署新要求，准确领会把握中央对对口支援协作
合作三个方面的新要求，把握过渡期特征，紧扣

“十四五”规划明确的工作着力点；要进一步加强
组织领导，强化统筹，抓好总结宣传，各地各部门
各单位要进一步提高政治站位，着力提高政治判
断力、政治领悟力、政治执行力，以更高的工作水
准、更实的工作举措来推进各项对口工作的目标
任务完成。

我市收看收听省对口支援工作电视电话会

习近平总书记在全国政协新年茶
话会上强调，“要发扬为民服务孺子牛、
创新发展拓荒牛、艰苦奋斗老黄牛的精
神，在全面建设社会主义现代化国家新
征程上奋勇前进，以优异成绩庆祝中国
共产党成立100周年！”

今年是建党 100 周年,也是高邮实
施“十四五”规划、开启全面建设社会主
义现代化国家新征程的第一年。“要汲
取‘三牛精神’力量，说了就干、干了就
成。”辛丑牛年正月十二，在全市高质量
发展大会上，市委书记韦峰号召全市上
下发扬“三牛”精神，始终保持“初生牛
犊不怕虎”的闯劲、“不待扬鞭自奋蹄”
的干劲、“九牛二虎抓落实”的韧劲，一
个“犇”头、一路“犇”驰，苦干实干、砥砺
前行，奋力谱写新时代高邮高质量发展
新篇章。

发扬“三牛精神”，就是要展现“翻
篇归零”姿态接续奋斗。过去的 2020

年，我们积极应对百年大变局和百年大
流疫的叠加挑战，迎难而上、破难前行，
交出了一份亮眼的成绩单，给 2020 年
和“十三五”画上了圆满的句号。新的
一年，我们要趁势而上，发扬“三牛精
神”，自豪不自满、昂扬不张扬、务实不
浮躁，始终保持清醒头脑和归零心态，
从头越、再出发，抢抓重大项目、招商引
资、企业技改、园区“二次创业”、城市建
设，用奋斗换取人民的幸福指数。

发 扬“ 三 牛 精 神 ”，就 是 要 燃 爆
“二次创业”激情开辟未来。实践一再
表明，营商环境好坏，直接关系到招商
引资的成败、项目建设的快慢、园区发
展质量的高低，直接关系到城市发展
的核心竞争力。我们要坚持把营商环
境建设作为推动高质量发展的重要抓
手，全力营造尊商、亲商、安商、富商的
良好氛围。 我们要从更高标准出发，
主动审视，对标找差，不断优化提升营

商环境，更好地满足企业诉求，激发企
业“二次创业”的激情，实现经济发展

“二次腾飞”。
发扬“三牛精神”，就是要锚定“勇

创一流”目标担当作为。加快现代化
“四个高邮”建设，既是时代的命题、发
展的课题，更是群众的考题。我们要登
高望远、举旗抓纲，铆足“比”的劲头、增
强“学”的主动、激发“赶”的动力、强化

“超”的追求，市内聚焦“季度赛”，市外
对标“擂台赛”，全力引进一批央企、国
企和上市公司项目，持续推进“百企示
范、千企转型”、“鱼跃龙门”上市行动、

“放管服”改革，处处敢争第一、勇创一
流，奋力书写好江苏“两争一前列”和建
设扬州“好地方”的高邮答卷。

发扬“三牛精神”加快高质量发展
□ 本报评论员

本报讯（通讯员 周燕 记者 孔令玲）近日，扬州
市生态环境局发布了扬州市首届“企业绿色发展优
秀案例”，江苏国信高邮热电有限责任公司的“智慧
能源带来绿水青山，科技创新铸就金山银山”案例荣
列其中。

一直以来，江苏国信高邮热电有限责任公司致
力打造智慧“绿色动脉”，以科技赋能环保升级引领
经济发展。为此，公司建设了具有智能燃烧、智慧排
放、一键启动、烟气深度余热利用、智慧热网、智慧经
营等功能的智慧电厂系统，采用全球顶尖技术助力
绿色排放，主动解决高邮地区的减排难题。 总装机
容量为236MW的2套燃气—蒸汽联合循环机组，
通过集中供热替代小锅炉，有力促进了区域节能减
排、提质增效，为绿色发展奠定了坚实的基础。

国信高邮热电公司喜获绿色发展殊荣

本报讯（记者 孔令玲）25日下午，春
雨绵绵。扬州市委书记夏心旻、扬州市政
协主席陈扬等扬州市四套班子领导率扬
州各县（市、区）、功能区党政主要负责人、
相关部门负责人来邮，观摩我市竣工投产
制造业重点项目，现场感受项目投产后火
热的生产场景。我市领导韦峰、张利、张
秋红、徐永宝、郑志明、王学峰、邱加永、王
永海等参加活动。

夏心旻、陈扬一行先后来到高新区和
经济开发区观摩竣工投产制造业重点项
目。在润远建设发展有限公司，观摩人员
走进正极辊压车间，近距离观摩产品生产
现场。润远建设发展有限公司锂电储能
电池生产项目通过对外技术合作，引进吸
收国内先进生产技术，项目全部投产后，
可形成年产锂电储能电池电芯5000万
只。项目负责人张婷激动地说：“锂电储
能电池制造是朝阳行业，项目市场空间广
阔，我们有信心将企业做大做强。”在中
环艾能（高邮）能源科技有限公司，观摩人
员先后走进切片车间、组件车间和电池车
间，认真听项目介绍、看生产现场，了解项
目生产流程和产品销售市场。中环艾能
公司高效光伏电池、切片、组件项目主要
生产大尺寸、高性能 G12高效PERC+光
伏电池、叠瓦组件和单晶切片产品。该项
目当年签约、当年开工、当年竣工、当年销
售1.28亿元，是我市2020年创最快速度
的重特大项目。

观摩活动中，市委书记韦峰详细介绍
了我市重大项目建设相关情况。2020
年，我市制造业重点项目新开工、新竣工、
新达产均100%完成扬州市下达的任务，
其中新开工项目10个，超额完成扬州市
下达的指标任务，完成率125%；实际竣工
和达序时项目9个，完成率100%；新达产
项目23个，达产率100%。值得一提的

是，2020年，我市还实现了总投资50亿
元和总投资100亿元先进制造业项目零
的突破。

韦峰还介绍了2021年高邮市工业投
资和技改投资增幅目标计划、2021年全市
拟新开工制造业重点项目—招商新建项目
计划、2021年全市拟新开工制造业重点项
目—补链强链技改项目计划等情况。

扬州市四套班子领导来邮观摩竣工投产制造业重点项目
韦峰 张利 张秋红 徐永宝 郑志明等参加


